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市長と直接話ができるのは嬉しい。 

試験勉強や受験勉強をぷらっと大和で行っている。家より集中できるのでありがた

い。 

古谷田市長を知ったのはインスタであった。 
若い世代への周知、特に女性はインスタがよい。 
引地台中学校の校舎を他の中学校のようにきれいにして欲しい。 
中学生に人気のアーティスト・芸能人をシリウスに呼んで欲しい。 

プロムナードの利活用について、市内の御神輿や伝統芸能を集めるイベント、ある
いは、プロムナードの直線を活用したスポーツイベントを行ってはどうか。 
周知方法はＹｏｕＴｕｂｅやインスタなどがよい。 

農業生産者、特に若手の声を聴く場を設けて欲しい。 

昨日（１１月１０日）に子どもが市役所を訪問した。市長執務室など普段見ること
ができない場所を見学することが出来てとても喜んでいた。本人はもちろん、家族
も行政を身近に感じたので、今後も続けて欲しい。 

相模原市、海老名市、綾瀬市、座間市など近隣と「災害時等における動物救護活動
に関する協定」を締結している。大規模な災害が発生した際の動物救護活動に必要
なノウハウや資機材の不足を解消し、被災動物やその飼育者に対して適切な支援を
行うことで、野生化や衛生環境の悪化を防ぐことなどを目的としているので、ぜひ
とも大和市とも協定を締結したい。 

小学校入学後の発達支援について、相談支援専門員の数を増やすなど支援体制をさ
らに充実させて欲しい。 

中学校の部活動で優秀な成績を収めた場合、市長が学校に来る形での激励をして欲
しい。 

働く人が自ら出資し事業の運営に携わる「労働者協同組合法」について、労働者協
同組合は新しい仕事の選択肢なので、市の広報などで紹介し盛り上げて欲しい。 

図書館としての認識しかなかったので、初めてメインホールに入り素晴らしい施設
で驚いた。私のように市民でもまだ入ったことがない人はけっこういると思うの
で、著名なアーティストによる催事を増やすなどして、さらに広めてもらいたい。 

子育てによい環境を求めて湘南地区から大和市に転入した。決め手はシリウスとや
まと公園でいつも利用しており、とてもよい施設が身近にある環境に満足してい
る。やまと公園は夕方から路上喫煙をする人など治安が悪くなるのが残念なので対
応をお願いしたい。 
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高齢になり移動手段として路線バスやコミュニティバスを利用することが増えた。
横浜市のような敬老パスを大和市でも実施して欲しい。 

先日の南林間小学校５０周年記念式典だけでなく、本日のふれあい広場にも市長が
参加してくれていることに感激している。今は特に意見はないが、こうして直接話
せる機会があることはとても良い事なので今後も続けてください。 

初めて市長が桜ヶ丘地区ふれあい広場に参加してくれた。今後も桜ヶ丘地区の催事
等にお招きするのでよろしくお願いします。 

市内の中学校はリフォームしているところが増えていて羨ましい。上和田中学校も
きれいにして欲しい。 
１２月１９日に駅伝大会があるのでぜひ観に来てほしい。 

燃やせるごみのカラス被害を防ぐため、収集車が来る直前に出すようにしている。
今までは収集車の放送が聞こえてきたら出すようにしていたが、最近放送が無くな
ってしまい皆さん困っている。ごみ収集車の放送を復活させて欲しい。 

「農業まつり」について、地域の人からも良いアイデアだという声をもらったので、
実現できることを期待している。 

 


